

EL CABALLITO

Los simpatizantes de Ebrard ahora se mueven en CDMX

:::: En este espacio le hemos contado cómo se están moviendo en la CDMX los seguidores de las *corcholatas* presidenciales de Morena: el líder de los senadores, **Ricardo Monreal**;



Marcelo Ebrard

FOTOS: ESPECIAL

el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, y la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**. Ahora toca el turno de los simpatizantes del canciller **Marcelo Ebrard**, pues nos dicen que hoy se reunirán para presentar las conclusiones de los foros ciudadanos que están promoviendo para la agenda que impulsaría el exjefe de Gobierno. Por cierto, nos comentan que uno de los que encabezará el evento es el exalcalde de Azcapotzalco, **Vidal Llerenas**, quien es el coordinador del Plan Nacional de don Marcelo.

Borran por completo a Von Roehrich

:::: Nos cuentan que la Jucopo en el Congreso de la CDMX aprobó un acuerdo para terminar de deshacerse del ahora exdiputado local y prófugo de la justicia el panista **Christian Von Roehrich**. Nos detallan que, aunque ya había sido expulsado por faltas, el también exalcalde de Benito Juárez seguía siendo integrante de distintas comisiones. Por lo anterior, la junta acordó que **Aníbal Cañez**, del PAN, lo sustituya como integrante de la Comisión de Planeación del Desarrollo, y **Federico Döring** se integre en el Comité de Administración y Capacitación en lugar de Von Roehrich, quien desde el 8 de diciembre de 2022 se encuentra a salto de mata. Ahora sí, ¡bye, bye, Christian!



Christian Von Roehrich

Revisan la seguridad para la elección en Edomex

:::: Nos platican que este viernes habrá una reunión entre el secretario general de Gobierno mexiquense, **Luis Felipe Puente**, con los representantes de los diferentes partidos políticos que participarán en la elección del próximo gobernador este 4 de junio para revisar el tema de la seguridad. Por ello estarán también representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Guardia Nacional y la fiscalía mexiquense, así como de los órganos electorales y locales. Nos recuerdan que, hace algunas semanas, la Secretaría de Seguridad mexiquense presentó un *Atlas de Riesgo* donde señala algunos puntos rojos, pero que esto no impedía la realización de los comicios. Sin embargo, hay otras voces que piden tomar las medidas pertinentes.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx.